

Mon cher ami:

Je m'aperçois que la lettre que je vous ai écrite il y a moins de huit jours, tout encore à la surprise d'avoir manqué de si peu l'occasion de vous rencontrer à Milan, n'était pas suffisante.

Il se trouve en effet que dans un mois et demi il y aura à Barcelone un congrès international des éditeurs. Bien entendu, Gallimard y sera représenté. Je ne sais pas par qui, mais ce ne sera certainement pas par le dernier des commis. Je me demande donc si ce ne serait pas une bonne occasion de faire accepter définitivement votre projet d'anthologie et de préciser les conditions de sa réalisation. Qu'en pensez-vous?

Si vous êtes de mon avis, si vous estimez que je pourrais faire quelque démarche à ce sujet, vous pourriez peut-être me dire où vous en êtes exactement. Je ne voudrais commettre aucune maladresse et moins encore, en quelque façon que ce fût, avoir l'air ~~deux~~ d'aller sur vos brisées ou quelque chose d'approchant...

Si vous pensez qu'il serait bon que vous veniez vous-même à Barcelone, nous serions très heureux de vous voir accepter l'hospitalité de notre maison. Elle est un peu loin du centre de la ville et notre installation y est encore bien imparfaite mais enfin...

Bien amicalement,

*Bauzá*